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Senhor Presidente REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Douto Plenário de
Deliberações, seja encaminhado expediente ao Diretor Presidente da ENERSUL Antonio Eduardo da
Silva Oliva, para que forneça a esta Casa de Leis, o total arrecadado com o aluguel dos postes para
outras empresas como a de telefonia, entre outras, nos últimos cinco anos, mês a mês.
JUSTIFICATIVA Este vereador tem conhecimento que esta Câmara aprovou uma Lei criando a taxa
do poste, mas que está sob judice, motivo pelo qual, requer tais informações para análise e tomada
de medidas legais cabíveis uma vez que o Município não está tendo nenhum benefício com esse
aluguel. Além de uma análise, vez que paga-se elevado demais por esse benefício. Sala das
Sessões, 19 de março de 2009. Ver. Dr. Flávio

Sala das Sessões, 19 de Março de 2009

Flávio Teixeira Sanches
Vereador(a) - PT
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